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EM :

REITERA PEDIDO DE IMPLANTAÇÃO DE
SINALIZAÇÃO SEMAFORICA COM BOTOEIRA NA
AVENIDA PIO XII, CONFLUÉNCIA COM A RUA
VISCONDE DE INHOMIRIM, SENTIDO BAIRRO—
CENTRO E CENTRO-BAIRRO, CONFORME
ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE

6272, o quaI sohcllava a

Ante

Relleramcs O pedido Ietto por moradores dº bairro Vila

Virgínia através de Requerimento feito em 05 de novembro de 2018, nº
IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA

com EDTOEIRA URGENTE, contudo continuam ocorrendo diversos e graves
aetdentes no tocal. tornando-se muttve de preocupação constante Portanto,
culdanse de caso emergencialv

o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa. na forma

Regtmentat, depois de out/tdo (: Ptena'no desta Egrégta casas sem oltctado ao
ExceIemisstmu Senhor Prefenu Muníctpal para que sohmIe às Secretanas
competentes e cumpnmenlo das tewtnmeeções

Sala das Sessões, 22 de agaslo de 2079
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